

# Santa Marta inicia un plan para la participación social de los gitanos

**El Consistorio desea evitar el elevado absentismo escolar en esta comunidad**

ÁNGEL ARROYO  
SANTA MARTA

La Concejalía de Bienestar Social de Santa Marta, regentada por Marta Labrador, pretende iniciar un plan específico de actuaciones con el objetivo de dinamizar y fomentar la participación social de la comunidad gitana.

La concejala se reunió ayer con los miembros de esta comunidad, en torno a 30 personas, en el Edificio Sociocultural de la localidad santamartina. En la misma, y junto a Marta Labrador, estuvo el coordinador de los gitanos, José, quién invitó desde su cargo a que se involucren en las actuaciones y actividades que pondrá en marcha el Ayuntamiento de la ciudad.

La concejala explicó que la reunión servía para abrir un espacio de encuentro con la comunidad de gitanos en el que se puedan establecer experiencias y proyectos que puedan ser referentes positivos para el avance de esta agrupación en Santa Marta.

El objetivo principal es el de motivar para que la propia comunidad gitana sea partícipe de sus avances en los procesos de interculturalidad, trabajando sobre los temas de mayor interés para todos sus miembros.

Además, en la reunión se determinaron las bases para establecer un grupo de representantes



La concejala Marta Labrador, en el centro de la mesa, explica a los asistentes el plan futuro del Ayuntamiento santamartino.

A. ARROYO

de la comunidad gitana que desarrollarán una labor de mediadores interculturales, que servirán de enlace entre el Ayuntamiento de Santa Marta y la comunidad gitana de la ciudad salmantina.

## Trabajo de colaboración

La intención es de la hacer realidad una comisión de trabajo en la que se irán abordando los principales problemas de la comunidad gitana en distintos ámbitos.

Estas comisiones estarán formadas por mediadores gitanos y

el animador sociocomunitario y en ellas se establecerán programas que ayuden a mejorar la comunidad gitana.

La respuesta a la convocatoria ha sido muy buena, ya que a la cita acudieron muchos de los sectores de la comunidad gitana, como jóvenes, mujeres y mayores, con el apoyo y presencia de los máximos representantes de este colectivo en Santa Marta.

El primer programa que se desea y pretende poner en marcha es el de prevenir el absen-

tismo escolar en la comunidad gitana. Un problema que está existiendo en la ciudad en todos los centros de educación. Y es que el 98% de la ausencia a clase es de alumnos gitanos matriculados.

Desde la Concejalía ya se han dado los primeros pasos, manteniendo reuniones con las trabajadoras sociales de los centros educativos. Y es que ese alto índice de los niños absentistas son de esta comunidad y el primer objetivo del programa será reducir de forma considerable estos porcentajes. ■